

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wohnungsmarkt in Bremen – Wohnungsbedarfe und Wohnungsneubau

Wir fragen den Senat:

1. Wie hat sich der Wohnungsbedarf und die Preise am Wohnungsmarkt in Bremen in den letzten vier Jahren entwickelt und welche Schritte unternimmt der Senat, um diesem Bedarf gerecht zu werden?
2. Welche neuen Wohnungsbauprojekte wurden in den letzten vier Jahren in Bremen abgeschlossen und wie viele neue Wohnungen wurden geschaffen? (Anzahl der Wohneinheiten und durchschnittliche Größe)
3. Wie wird sich der Wohnungsmarkt nach Ansicht des Senates in Bremen in den nächsten vier Jahren entwickeln und welche Auswirkung wird diese Entwicklung auf die Preise haben?

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP